

「どの作曲家にも惚れ抜いた」

パロックを起点に現代音楽まで、ピアノ音楽の歴史を独自の視点でたどるシリーズ「ピアノ大全集」を3年がかりで続けてきたピアニストの田崎悦子。22日、東京・上野の東京文化会館で開く6回目のリサイタルが、その締めくくりとなる。「音楽家は生涯黒衣。作品に命を与えるために生きている。そんな原点を胸に刻み直す『旅』だったと振り返る。(吉田純子)

「私の作曲家にも惚れ抜いた。傷だらけにもなったけど、『片桐い』で終わつた作曲家はなかつかな」

頭のプレリュードを奏でるたゞ
「ああ、ここに戻ってきた」と事
感する。そしてまた、ここから以
テニストとしての新たな一步が始

てしまつことが多い。音楽はスポーツじゃなく、生涯を通じて作曲家と対話する仕事なのに」

「音楽作品は、作曲家が音符で書き留めた日記のようなもの。そこには、あう心を持つてほしいと語る。

八ヶ岳に居を構えている。02年からは合宿形式のレッスンも始めた。ゼルキンの言葉に背中を押されたという。「日本のピアニストは、才能があつてもあつさりやってしまうことが多い。音楽はスピーチじゃなく、生涯を通じて作曲家と対話する仕事なのに」生徒たちはオーディションで済ぶ。定員は12人。一人一人に丁寧に自分が届くように、との思いからだ。農業や料理も生徒たちにさる。ビザを焼いたり、ボテトサダを作ったり。十分に火が通つたりしない「失敗作」でも、自然の全得る機会にも恵まれた。帰国後は

午後7時、5千円、学生3500円。電話03・322355・327777(コンサートイメージ)。

シリーズは06年10月にスター
ト。「パロックから古典へ」「古
典からドイツマンヘ」などと時
代ごとにテーマを決め、芯の強さ
をにじませるタッチで様々な作曲
家の個性を掘り起こしてきた。

22日のリサイタルで締めくくり

自身が初演した曲だ。

八ヶ岳に居を構えている。02年からは合宿形式のレッスンも始めた。ゼルキンの言葉に背中を押されたという。「日本のピアニストは、才能があつてもあつさりやってしまうことが多い。音楽はスバルツじやなく、生涯を通じて作曲家と対話する仕事なのに」

生徒たちはオーディションで採用。定員は12人。一人一人に丁寧に目が届くように、との思いから、農業や料理も生徒たちにさせた。ビザを焼いたり、ボテトサミダを作ったり。十分に火が通つていい「失敗作」でも、自然のままの頭のプレリュードを奏てるたび、「ああ、ここに戻ってきた」と実感する。そしてまた、ここからピアニストとしての新たな一步が始まるのだ、とも。

79年、シカゴ交響楽団常任指揮者のショルティに才能を見いだされた。その後は長く米国に暮らした。ゼルキンやカザルスの薦陶を受けて、ゼルキンの言葉に背中を押された。ゼルキンの言葉に背中を押されたという。「日本のピアニストは、才能があつてもあつさりやってしまうことが多い。音楽はスバルツじやなく、生涯を通じて作曲家と対話する仕事なのに」

生徒たちはオーディションで採用。定員は12人。一人一人に丁寧に目が届くように、との思いから、農業や料理も生徒たちにさせた。ビザを焼いたり、ボテトサミダを作ったり。十分に火が通つていい「失敗作」でも、自然のままの

午後7時、5千円、学生3500円。電話03・32235・37777(コンサートイメージ)。



「芸術家は何でも屋になっちゃいけない」と自分にも生徒にも戒めるという田崎悦子